

Vergessen Sie nicht die Uhren am Sonntag auf Winterzeit umzustellen und die geschenkte Stunde zwischen 02 und 03h träumend zu geniessen!

AUSZEIT

Die Zeit sucht seit langer, ja ewiger Zeit einen Ausgang. Verirrt im Labyrinth von Raum und Zeit. Verzweifelt. Richtet dabei Zeitschäden an. Denn wer den Ausgang nicht finden kann, ihn stets verfehlt, schlägt bei der Ausgangssuche seinen Schädel immer von neuem an. Zeitbeulen sind die Folge, die dann platzen, ihr Unheil in Kriegen und Massakern zu Unzeiten weit verstreuen. Dies ist denn auch der Grund, dass hier im Ort, gleich nebenan, eine Zeitnotausgangsproduktionsstätte Ende des letzten Jahrhunderts von mutigen Zeitpionieren errichtet wurde. Der weite Industriekomplex mit dem Zeittrommelhaus, den Zeitschmelvorrichtungen, der Zeitspannanlage, dem Bruchzeithammerkomplex, dem Zeitsparlabor, der Sommer-auf-Winterzeit-Transformationsstation, den unterirdischen Zeitschutzräumen, bis hin zum Notausgang und all den Nebenanlagen wie Schrecksekundenzerbeultunnellen, Fastfoodzertrümmerungsgewächshäusern, Slowupschneckenheimen ist ein eindruckliches, unter Weltschutz stehendes Menschenwerk, das jedoch, als mit der Zeit die Zeit dank dieser genialen Erfindung endlich fliehen, sich in die virtuellen Büsche schlagen konnte, keinerlei Wert mehr besass, denn ohne Zeit sind selbst zeitlose Denkmäler unsichtbar, ist doch der Ablauf von Zeit Voraussetzung für Geburt, Leben und Tod, dieser einzig gültigen Sicherheit, die die Zeit aufzuheben in der Lage ist, dies jedoch nicht vollbringen kann, wenn die Zeit durch den Notausgang und den Nebenanlagen geflohen ist.

Gefallen?

Jeden Freitag kostenlos eine neue Geschichte per E-Mail erhalten >>